

AVISO DE PRIVACIDAD Y AUTORIZACION EXPRESA PARA EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

TOTAL BAND COMUNICACIONES S.A.S. (T.B.C. S.A.S.) se permite informar a todos los interesados, que en cumplimiento de nuestra Política de Protección de Datos personales, los datos personales que obtengamos en virtud de las operaciones que usted solicite o celebre con T.B.C. S.A.S., serán tratados conforme a los principios y deberes definidos en la ley 1581 de 2012, el decreto 1377 de 2013 y demás normas que traten y regulen sobre esta materia, siempre en desarrollo de las actividades comerciales propias de T.B.C S.A.S.

El responsable del tratamiento de sus datos personales será la T.B.C. S.A.S., ante quien los interesados podrán dirigirse para el efectivo ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, actualización, supresión y revocación de la autorización de tratamiento.

Finalidades del tratamiento: Los Datos Personales son recolectados, almacenados, organizados, analizados, circulados, transmitidos, transferidos, actualizados, rectificadas, suprimidos, eliminados y gestionados de acuerdo a la finalidad o finalidades que tenga cada tipo de Tratamiento, según lo indicado en nuestra Política de tratamiento de datos Personales.

Transferencia de datos personales: T.B.C. S.A.S., podrá transmitir los Datos Personales a sus contratistas, autoridades o entidades que requiera en virtud de la reglamentación en materia de telecomunicaciones vigente, sea que éstos se encuentran fuera o dentro del territorio nacional, con las mismas finalidades que se han indicado en el numeral 2 de la Política de tratamiento de datos Personales.

Ejercicio de sus Derechos: Usted o su representante legal, debidamente acreditado, podrán limitar el uso o divulgación de sus datos personales; así como ejercer, cuando proceda, los derechos de Acceso, Rectificación, Actualización o Supresión que la Ley prevé mediante las herramientas que T.B.C. S.A.S., le proporcione para tales efectos de forma gratuita. Es importante mencionar que el ejercicio de cualquiera de dichos derechos no es requisito previo ni impide el ejercicio de otro derecho.

Modificaciones al Aviso de Privacidad: Cualquier modificación al presente Aviso le será notificado a través de cualquiera de los siguientes medios: Un comunicado por escrito enviado a su domicilio o entregado en la sucursal de T.B.C. S.A.S.; un mensaje enviado a su correo electrónico; un mensaje dado a conocer a través de la página web www.total-band.com o de cualquier medio electrónico que utilice para celebrar operaciones con T.B.C. S.A.S.

Seguridad de la información. T.B.C. S.A.S., ha adoptado las medidas tecnológicas, jurídicas y procedimentales posibles y necesarias para la protección de sus datos

personales, con el fin de garantizar la autenticidad, integridad y disponibilidad de la información.

Para mayor información sobre el tratamiento de sus datos personales podrá consultar en el siguiente enlace www.total-band.com/indicadores_calidad.php en la Política de Tratamiento de Datos Personales.

El domicilio de T.B.C. S.A.S., es la Calle 4 2-17 del municipio de la Celia Risaralda, el correo electrónico para dudas e inquietudes con este tema es ventas@total-band.com Cualquier modificación al presente aviso le será notificado a través de los medios que disponga T.B.C. S.A.S., para tal fin.

Me permito manifestar que he leído el presente Aviso de Privacidad, y manifiesto mi consentimiento y autorización para el tratamiento de los datos personales por mí suministrados dentro de las finalidades aquí contempladas.

Nombre completo:

Número de identificación:

Dirección o correo electrónico:

Teléfono de contacto:

Firma